

平塚柔道協会HP内のブログ充実しています!

# ☆ 平 柔 通 信 ☆

平塚柔道協会発行  
責任者 会長 奥山晴治

明けましておめでとうございます! 今年も頑張ろう!



稽古納めで全員集合!

## ☆☆ 塾友杯柔道大会 ～松前柔道塾の大会に参加☆☆



12月4日(日)、東京都三鷹で松前柔道塾主催の大会に参加しました。この大会は男女混合で他県からも強豪が参加するレベルの高い大会です。その中でも多くの入賞者が出ました。

### 【結果】

- 小学1年重量 **原田(竜)優勝**
- 小学2年重量 **本多(絢)3位**
- 小学3年重量 **山口(賢)優勝 石川(奏)準優勝**
- 小学5年重量 **真田(康)準優勝 山口(翔)3位**
- 小学6年重量 **青木 優勝**

特に6年生の青木さんは全国5位の女子選手にも勝利し、決勝でも男子に一本勝ちでの優勝、立派だったと思います。試合後は、Grand Slam Tokyo 2016の観戦に行きました。

## 姫路に武者修行に行きました!

12月23日(金:祝), 山口兄弟と真田(優)は、静岡県清水町柔道倶楽部のお誘いを受け、金井先生と共に、**兵庫県姫路市**で行われた広畑柔道教室主催の練習試合に参加しました。関西、四国、広島から強豪チームが多く参加していましたが、長旅の疲れも見せず、元気一杯、稽古に取り組んでいました。五十嵐先生も大阪から合流し、有意義な一日となりました。



## 平塚小学生駅伝大会

～順位じゃない。みんなで走った!～



12月3日(土)、平塚総合公園で駅伝大会があり、柔道協会の子どもたちも参加しました。結果は男子55チーム中52位、女子48チーム中31位でしたが、柔道着でよく頑張りました。出場することに意義があります。

・今月の目標  
・打ち込み  
・最近  
・適当になっ  
ていないか  
点検!

# ☆ 平 柔 通 信 ☆

— その2 —

## メリークリスマス！ 変なサンタが大集合！

12月24日(土)の練習後、楽しいクリスマス会でした。みんなでプレゼント交換をしました。また、先生方は、ハロウィンに続き、またもや変装で子どもたちを楽しませてくれました。



## ママもがんばっています！ ～青木師範？のママさん柔道教室～



平塚柔道協会少年部の子どもたちのお母さんたちも、青木愛師範の厳しい指導の下、練習を行っています。子どもたちが行っている柔道がどんなものなのか、自ら体験という訳です。厳しい稽古なはずなのに、なぜか笑顔が絶えません。楽しさが上達の近道なのかもしれません。怪我をしないように頑張ってください。そして「親子対決」楽しみにしています。

(1月の予定)

- 1日(木) 稽古初め
- ※ 5・7日寒稽古
- ※ 10日は稽古なし
- 15日(日) 愛川町柔道大会

## 訃報

長年にわたり当協会の指導者、事務局として運営を支えていただいた、青木俊之様におかれましては、12月13日、御逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げます。



(雑感) ～追悼 青木先生を偲ぶ～ 12月13日、長年、当協会の事務局を行っていた青木俊之先生が61歳で永眠された。あまりに突然の訃報につき、言葉が出なかった。先生は、常に平塚柔道協会のことを考え、厳しさの中に温かさを持って子供たちに、保護者に、そして我々指導者にも接していただいた。月1回の指導者ミーティングにおいても、毎回、深夜になるまで、種々の懸案について話し合いをしたことが今となっては懐かしい。先生は、近時、体調がすぐれないこともあって道着を着ることが少なかったが、そのことについて、我々指導者に常に「申し訳ない」と言っていた。当協会の大きな大黒柱を失い、当協会にとっての損失は大きい。先生の遺志を継ぎ、引き続き「強く、優しく、礼儀正しい」健全な青少年の育成に取り組んでいきたい。青木先生、引き続き当協会の運営を天国から見守ってください。安らかに眠ってください。合掌(五)